

## Du nouveau au conseil d'administration de Kaleido

**Québec, le 11 avril 2023** - Kaleido, spécialiste de l'épargne-études depuis 1964, est heureuse d'annoncer la nomination de **M. François Lavoie à titre de président du conseil d'administration** ainsi que l'arrivée de **M<sup>me</sup> Isabelle Gosselin comme nouvelle administratrice**.



Gestionnaire d'expérience et administrateur de sociétés chevronné, M. Lavoie occupait déjà le poste de vice-président du conseil d'administration de Kaleido depuis 2020 et siégeait à ce même conseil depuis 2016. M. Lavoie, qui siège également au conseil d'administration de la Régie du bâtiment du Québec, a notamment occupé des postes de leadership à la haute direction de la Financière MD ainsi qu'à la Financière des professionnels. François Lavoie prend ainsi la relève de M<sup>e</sup> Yves Lacasse, président sortant.

La connaissance du marché financier canadien de M. Lavoie et sa grande expérience dans la distribution de services financiers sont des atouts de taille pour soutenir Kaleido dans sa croissance et dans l'évolution de son modèle d'affaires. De plus, son attachement envers la mission de Kaleido visant à soutenir les jeunes dans l'atteinte de leur plein potentiel en fait un ambassadeur de choix.

L'organisation pourra aussi compter sur l'apport d'Isabelle Gosselin, nouvellement élue administratrice au conseil d'administration. Gestionnaire reconnue en ressources humaines et en gestion du changement, M<sup>me</sup> Gosselin occupe le poste de vice-présidente et directrice, gestion des talents, chez Addenda Capital.

Au fil de sa carrière, Isabelle Gosselin a piloté de nombreux projets de transformation organisationnelle et de développement de performance organisationnelle dans le domaine financier, notamment auprès de la Financière des professionnels et du Fonds des Professionnels.



Tous les membres du conseil d'administration et de la direction de Kaleido tiennent à remercier M. Lavoie et M<sup>me</sup> Gosselin pour leur engagement et leur souhaitent la bienvenue dans leur nouveau rôle! Le conseil remercie également M<sup>e</sup> Yves Lacasse pour sa grande implication à la présidence et pour son apport dans le développement de l'organisation depuis maintenant 20 ans.

### À propos de Kaleido

Pionnière de l'épargne-études depuis 1964, Kaleido accompagne les familles du Québec et du Nouveau-Brunswick dans l'atteinte du plein potentiel de leurs enfants. Ce sont près de 200 employés et représentants qui se

consacrent chaque jour à offrir des solutions d'épargne-études et d'accompagnement familial qui serviront de tremplin à nos jeunes pour inventer la société de demain.

Kaleido a versé, au fil des ans, plus de 1 milliard \$ en paiements d'aide aux études et en remboursement d'épargne. Kaleido détient près de 1,8 milliard \$ en actifs sous gestion, au bénéfice de plus de 236 000 jeunes. Pour en savoir plus sur Kaleido, visitez [www.kaleido.ca](http://www.kaleido.ca).

-30-

**Source :**

Patrick Pedneault, relations avec les médias

[relationsmedias@kaleido.ca](mailto:relationsmedias@kaleido.ca)

